

# BM

Innenbau / Möbel / Bauelemente

05/23

*Ligna 2023 – ab Seite 16*

## **Erfolgsfaktor Digitalisierung**

*/ Vernetzte Werkstatt – ab Seite 40*  
**So produzieren Kollegen**

*/ Neue BM-Serie – ab Seite 116*  
**Sind Sie ein guter Chef?**

*/ Interzum 2023 – ab Seite 124*  
**Zuliefer-Treffpunkt Köln**

## Lägler veranstaltete Tools Day Die Trio wird 30



Am Anfang März lud Lägler wieder zum Tools Day nach Frauenzimmern ein. Im Mittelpunkt stand das 30-jährige Jubiläum der Dreis Scheibenschleifmaschine Trio.

Am 3. und 4. März 2023 lud der Parkettschleifmaschinenhersteller Lägler wieder zum Tools Day nach Frauenzimmern ein. Im Mittel-

punkt der Veranstaltung stand das 30-jährige Jubiläum der Dreis Scheibenschleifmaschine Trio. Wie einfach sich beispielsweise

das Schleifen und Strukturieren eines Holzfußbodens mithilfe der Trio umsetzen lässt, konnten die Besucher an beiden Tagen live miterleben. Außerdem bot Lägler eine Upgrade-Aktion der Trio an, bei der Kunden mitgebrachte Maschinen mit 50 % Preisnachlass während der Veranstaltung aufrüsten lassen konnten. Aber auch alle anderen Schleifmaschinen wurden direkt am Veranstaltungstag von Lägler überprüft, gewartet und repariert. Wie letztes Jahr bestand wieder die Möglichkeit alle Schleifmaschinen auf speziell für den Tools Day vorbereiteten Übungsflächen auszuprobieren und sich mit den Mitarbeitern von Lägler

über Anwendungsmöglichkeiten auszutauschen oder offene Fragen zu klären. Das Programm von Lägler wurde durch weitere Aussteller ergänzt. Auf den zuvor gebürsteten Holzböden demonstrierte die Berger-Seidle GmbH ausführlich, welche Möglichkeiten sich mit ihren Produkten zur farbigen Gestaltung von Holzböden bieten. Die Firma Shaper Tools führte mit ihrer CNC-unterstützten mobilen Oberfräse Origin vor, wie komplizierte Intarsien oder passgenaue Füllstücke zur Reparatur direkt auf dem Fußboden erzeugt werden können. Der nächste Tools Day findet am 13. und 14. Oktober 2023 statt. (mm)



### BM-Organisatortipp Nr. 59

#### So fügen Sie E-Mails Ihre virtuelle Visitenkarte bei

Die gute alte Visitenkarte hat zwar bei persönlichen Treffen nicht ausgedient, doch da ein Großteil der Kommunikation virtuell läuft, wird es Zeit für weitere Möglichkeiten. Deshalb beschreiben wir Ihnen hier, wie Sie Ihre Visitenkarte als Anhang einer E-Mail verschicken können. Diese Methode funktioniert bei Outlook für Microsoft 365 bis hinunter zu Outlook 2013.

1. Klicken Sie auf „Neue E-Mail“
2. Klicken Sie nun auf „Element anfügen – Visitenkarte“.
3. Wählen Sie die Visitenkarte dort per Schnellauswahl oder aus Ihrer Kontaktliste aus.
4. Die Visitenkarte wird dann zum einen als Anhang mit allen enthaltenen Kontaktdaten, sowie auch als Bilddatei mit den Hauptkontaktdaten in der Signatur Ihrer E-Mail eingefügt.
5. Sollten Sie Ihre vCard nicht in der Signatur haben wollen, markieren Sie das Bild einfach

und entfernen es. Die angehängte Visitenkarte wird dabei nicht entfernt. Genauso einfach können Sie vCards, die Sie als Anlage erhalten, als neue Kontakte Ihren Online-Kontakten hinzufügen:

1. Klicken Sie im Textbereich der Nachricht mit der rechten Maustaste auf die vCard und klicken Sie anschließend auf „Zu Outlook-Kontakten hinzufügen“.
2. Klicken Sie im Kontaktfenster auf „Speichern und schließen“.



Die Autorin: Brigitte Jahn vermittelt in Seminaren, Workshops und Vorträgen Wissen zu den Themen Büroorganisation und Zeitmanagement. [www.bueromanagement-jahn.de](http://www.bueromanagement-jahn.de)

#### Bundesverband ProHolzfenster präsentiert sich auf der Ligna Innovationen und Potenziale

Der Bundesverband ProHolzfenster (BPH) nimmt auf der Ligna in Hannover am Gemeinschaftsstand von Wald und Holz NRW teil, im Pavillon P35 am Stand A01. Die Themen des NRW-Gemeinschaftsstands drehen sich um neue Potenziale für den Rohstoff Holz. So werden innovative Holzverwendungen im Fensterbau gezeigt, es sind Musterfenster mit neuen Details zu sehen und man kann sich auch über die Montagezarge informieren. Im

Gespräch mit dem Messteam erfahren interessierte Besucherinnen und Besucher darüber hinaus etwas über die künftigen Strategien des Verbands. Zusätzliches Potenzial sieht der Bundesverband ProHolzfenster zum Beispiel auch im Bereich der Brandschutzfenster und -türen. Im Rahmen der Ligna findet auch die Mitgliederversammlung des BPH am Mittwoch, den 16. Mai 2023, statt. (mm) [www.proholzfenster.de](http://www.proholzfenster.de)

#### Häfele zieht positive Jahresbilanz Umsatz gesteigert

Um 10 % ist die internationale Häfele-Gruppe mit Niederlassungen in 38 Ländern und rund 8000 Mitarbeitenden im Jahr 2022 gewachsen und hat ihren Umsatz auf 1,87 Mrd. Euro gesteigert. Besonders hervorzuheben seien die Regionen Amerika und Südostasien, die im vergangenen Jahr ihr großes Potenzial als „Wachstums-

lokomotiven“ entfaltet haben, teilt der Anbieter von Beschlagtechnik, Beleuchtung und elektronischen Schließsystemen mit. Für die positive Entwicklung seien die entscheidenden Stichworte Digitalisierung sowie die Entwicklung innovativer Raumkonzepte für eine sich wandelnde Wohn- und Arbeitswelt. (mm)